
9月は基本的教育と識字率向上月間で
す。ロータリーの友9月号では子供の
貧困が取り上げられています。貧困と
いうと真っ先に思い浮かぶのはアフリ
カや東南アジア諸国の事ですが、日本
国内でもちゃんと食事が取れていない
子どもの割合が2015年のデータで13.9
％になると掲載されています。

以前に当クラブでも小学校でお昼ご飯の炊き出しを
やってみてはどうか？というご意見がありましたが、
フードバンクといった廃棄される食料を必要とされ
ている所に届ける活動や、子ども一人でも入れる子
ども食堂をサポートされているクラブがいくつかあ
ります。
また、勉学に関しては7人に1人が就学援助を受けて
いることも驚きでした。夜に犬の散歩をしていると、
真っ暗な公園付近でフラフラしている子どもを見か
けることがあります。そんな時に主任児童委員をし
ている家内は積極的に「どこの学校なの？家はどこ？」
と声を掛けています。傍から見ていてそれは大切な
ことだと都度思うのですが、これを自ら声掛けをし
ようとすると、意外と出来なかったりするのです。
青少年奉仕委員会の8月は行く人と来る人の手続きと、
それに関連する事で大忙しでした。あれやこれやと
戸惑いながらでしたが、頑張った甲斐があり無事に
スタートが切れました。お疲れさまでしたと声を掛
けたいところですが、一息つく間もなく今月は中学
生音楽フェスティバルが控えています。各学校の演
奏曲目が決まったようなので、今日のクラブフォー
ラムでしっかりと打合せをして行きましょう。
朴委員長ファイティン!!

国際ロータリー 第2770地区 第9グループ

国際ロータリー会長 バリー・ラシン (East Nassau RC 第7020地区)

第2770地区ガバナー 中川 高志(大宮ＲＣ)

第9グループガバナー補佐 金杉 豊(八潮ＲＣ)
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19:00 点鐘 木村真一郎会長

ロータリーソング『奉仕の理想』

お客様紹介 木村真一郎会長

会長挨拶 木村真一郎会長

幹事報告 市川 英敏幹事

委員会報告

2018-19年度 クラブテーマ
行動しよう、 知ってもらおう、

そして楽しみましょう

本日の例会

ニコニコ報告 親睦活動委員会

出席報告 出 席委員会

点鐘 木村真一郎会長

9,10月例会プログラム

9月20日 19:00 商工会館
司会:小柳
設営:増田

クラブフォーラム
音楽フェスティバル打合せ

9月29日 8:30 八潮メセナ
司会:朴
設営:全会員

八潮市中学生音楽フェスティバル

10月4日 19:00 フェリーチェ３階
司会:増田
設営:宮内

クラブフォーラム
市民まつり打合せ

10月11日 19:00 フェリーチェ３階
司会:宮内
設営:新美

クラブフォーラム
米山記念奨学委員会タイム

誕生祝い

金杉光左生会員

クラブフォーラム

クラブフォーラム

公共イメージ部門委員会タイム



※ × 100 = 出席率
当日出席正会員数 ＋ メークアップ会員数

正会員数 － 出席免除会員数 ＋ 出席免除会員出席数

ニコニコBOX

例 会 木曜日 １９：００～２０：００

例会場 イタリアンレストラン フェリーチェ３階 ・八潮市商工会館 URL http://www.yashiomirai.jp/

ニコニコ本日 \18,000 ニコニコ累計 \189,000 ポリオ累計 \5,301

出席報告 8月23日 8月30日 9月6日

出席 14 18 19

メークアップ 1 2 1

出席対象者 24 24 24

出席率 確定 62.50% 確定 83.33% 83.33%

☆髙橋洋一会員
今日は市川幹事が休みだそうで、
小越副幹事さん本日はよろしく御願いします。
☆加藤修会員

関西の台風、北海道の地震 東関、日本はどうなるのでしょう
☆本多重康会員
ヤナさん 八潮の生活になれましたか？
☆金杉光左生会員
明日は一日RLIです。
クラブ会員の出席者はいますか
☆大島勝会員

北海道の地震は大変です。
関東はいつくるかドキドキです。
☆大月正雄会員
北海道の地震大変ですね
福島に始まり、熊本、大阪、そろそろ本州（関東かな？）
当社、福島地震より備蓄してます
3年に更新しています

☆小林利雄会員
本日も宜しくお願い致します。
☆増田博会員
本日も宜しくお願い致します。
☆平良嘉浩会員
本日も宜しくお願いします。

☆小柳孝一会員
鶴舞に１４～１６日３ｔトラックで納品に行きます。
北海道では停電の為、納品が遅れそうです
☆山中正智会員

長月の季節に入り今月も宜しくお願い致します。
☆朴昞吾会員
本日もよろしくお願いします。
☆柴厚人会員
今日もヤナと一緒に出席させていただきました。
よろしくお願いします
☆雨甲斐隆会員

今朝、早朝３時頃から起きていました。その時、テレビの
スイッチを入れた時、北海道の地震のニュースが入って来ました。
少し前の西日本の水害が治まらない中、
また大変心配事が続きましたね
☆木村真一郎会長
北海道は台風、地震と災害に見舞われましたが、
天災はいつ来るかわかりません。

皆さん避難所は知っていますか？
本日もよろしくお願い致します。
☆小越朋樹副幹事
北海道の地震、多くの被害が出ていますが皆さんの
まわりは大丈夫でしたか？
災害への備えの重要性を感じます。

幹事報告 小越 朋樹 副幹事
1. 9月3日に第9グループ会長幹事会が開催されました。

地区からのお願いや連絡は先週までに報告させて頂いたものと代わりございません。
第9グループについては、第9グループゴルフの開催の話が出ておりました。
ＩＭ実行委員会を近々の開催をするとの事です。
尚、ＩＭ実行委員は会長エレクトが候補になっております。
当クラブは高橋会員になりますので宜しくお願い致します。

2. クラブポロシャツの注文を出しましたが、9月28日到着予定ですので、
29日の音楽フェスティバル時に配布する予定です。

委員会報告
☆青少年奉仕委員会
ヤナさんよりオリエンテーションと学校に行っての感想
朴会員よりオリエンテーションに参加した報告

☆R財団委員会
ガバナー月信に本多会員と加藤会員が掲載されています。
昨年の財団寄付が暫定１位になりました。
本年もお願い致します。

☆米山記念奨学委員会
ガバナー月信に本多会員と加藤会員が掲載されています。
本年も寄付をよろしくお願いします

☆社会奉仕委員会
市民まつりの議事録が到着しましたので回覧します。

音楽フェスティバル打合せ P.H.F 認証

石塚恭央会員


